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本报讯 9月 22日开始，经
开区党工委第五轮巡察工作启
动。第五轮巡察工作将对明湖
办事处格林社区、中铁社区、螺
蛭湖社区、李南岗社区，前程办
事处范庄社区、常庄社区党组织
开展巡察，对前程办事处党工委
进行巡察“回头看”。

本轮巡察要求，要强化责任
担当，强调开展好巡察工作，是
巡察组与被巡察单位的共同政
治责任，要确保巡察工作规范
高效开展；被巡察党组织要树
立“严管就是厚爱”的意识，将
巡察工作作为分内职责，全力
支持配合。对巡察反馈的问
题，要制订切实可行的整改方
案，该处理的处理，该问责的问
责，确保整改不留死角；各巡察
组要增强法治意识、程序意识，
自觉运用法治思维和法治方式
开展工作，坚决按党章、巡视工
作条例和工作规则办事，严守
职责边界，严禁超越权限，坚决
执行不干预被巡察单位正常工
作、不履行执纪审查职责要求，
做到不缺位、不越位；各巡察组
要严守党的各项纪律，自觉落
实中央八项规定精神，巡察直

接面对基层、面对群众，要带头
反对形式主义、官僚主义。

另悉，9月 21日，经开区党
工委第二巡察组召开第五轮巡
察工作动员会，区党工委巡察工
作领导小组成员，巡察组组长、
副组长及成员，前程办事处班子
成员，被巡察社区“两委”班子成
员、居民监督委员会成员、居民
组长，被巡察党组织近3年退休
班子成员共计 50余人参加会
议。会议由前程办事处人大工
委主任李真真主持。会上，区党
工委第二巡察组组长王磊通报
此次巡察的工作任务、工作方式
和相关要求，对下一步巡察工作
进行安排与部署。

区党工委巡察办主任王亚芳
要求相关办事处要落实好区党
工委部署要求，要提高政治站
位、扛起政治责任，以担当铸忠
诚，以扎实有效的工作向党和人
民交上满意的答卷。

会上，李真真代表办事处党
工委作表态发言，表示加大配合
力度，提高服从意识；进一步严
守纪律，接受监督；进一步查找
问题，抓好整改。
记者 柴琳琳

本报讯 9月 21日上午，经
开区召开企业座谈会。经开区党
工委委员、管委会副主任王潜，区
工信局副局长宴阳，区环境攻坚
办主任王彤宇、副主任申天奇，
区生态环境分局班子成员宋博，
区生态环境分局、工信局相关人
员，东风日产及其 14家配套供
应企业负责人参会。

会上，各企业分别介绍了其
行业类别、生产工艺、环保措施
及当前存在问题。宋博分别围
绕企业绩效分级、门禁安装、行
业类别划分进行介绍讲解。
申天奇要求各企业吃透重污染
天气管控相关文件精神，按照时
间节点完成锅炉改造等重点任
务。王彤宇说，各企业要高度重
视环保工作，切实履行企业应尽

的责任和义务，抓好工作对接，
确保任务落实。区生态环境分
局将以此次座谈会为契机，进一
步压实责任、细化配合、分工到
位，帮扶企业绿色高质量发展。

最后，王潜要求各部门要增
强服务意识，优化服务质量，为
企业排忧解难、出谋划策，以优
质高效的服务为企业发展保驾
护航。各企业在生产经营中遇
到问题，要及时与政府部门沟
通，促进政企良性互动，避免出
现信息不对称等问题。增强主
动意识，相关职能部门要深入企
业一线，主动靠前服务，协调解
决企业在环境保护措施方面存
在的问题和困难，共同助推全市
任务圆满完成。
记者 柴琳琳 通讯员 周学齐

经开区
帮扶企业绿色高质量发展

经开区党工委
第五轮巡察工作启动

本报讯 为深入落实市委
人大工作会议精神，加强党对
人大工作的全面领导，不断开
创人大工作新局面，9月21日，
经开区人大工委主任李国立先
后来到潮河办事处、京航办事
处察看人大代表联络站建设运
行情况，详细了解两个办事处
人大工作开展、星级代表联络
站创建、人大代表履职、围绕中
心服务全局工作等内容。

李国立要求相关部门要

聚焦创建星级代表联络站建
设。围绕建好用好代表联络
站，组织各级人大代表进站开
展活动，调动代表履职积极
性，加强同选民和基层代表沟
通交流，加快建立网上代表联
络站，架起联系服务人民群众
的“连心桥”。聚焦围绕中心
工作履职担当。服务中心工
作，围绕高水平扩大对外开
放、高质量发展制造业、高品
质城市建设和管理、高标准做

好疫情防控等重点工作，以人
民群众关心关切的民生实事
为出发点，开展调研活动。聚
焦改善民生实事。坚持人民
至上，充分发挥人大密切联系
人民群众的制度优势。把实
现好、维护好、发展好最广大
人民根本利益作为始终不渝
的价值追求。完善基层人大
机构设置。加强组织建设，强
化队伍建设，推动人大各项工
作再上新台阶。记者 王赛华

本报讯 9月22日上午，经
开区教文体局召开 2020年全
区教文体系统第四季度综合
工作会议，梳理总结本年度上
阶段教育工作开展情况，安排
部署下阶段全区教育工作。

经开区人大工委主任
李国立，教文体局党委班子全
体成员，局机关各科室、二级
机构负责人，局属各中小学
（含民办）书记、校长、德育副
校长、工会主席及生命教育课
题项目组负责人参加会议。
会议由区教文体局党委书记、
局长关希哲主持。

会上，局机关各科室负责
人汇报了本科室前三个季度
的工作进展情况及下一步工
作谋划。区教文体局副局长
孔繁强、戴红燕分别就分管工
作进行现场点评，并对下一阶
段重点工作进行了具体安排。

关希哲在总结讲评中要
求机关各科室要振奋精神，紧
盯年度目标任务，在扎实做好
校园常态化疫情防控的同时，
深化教育教学改革，着力提
升全区教育发展质量。他强
调，要始终坚持以师生为中
心，增进爱心与合力，加强对
师生的人文关怀，让经开品质
教育充满温度；要强化统筹协
调，切实减少对中小学校和教
师不必要的干扰，营造教育教
学良好环境，把宁静还给学

校，把时间还给教师，让教师
以教书育人为唯一，增进静心
与定力，落实好立德树人根本
任务。

李国立对区教文体局今
年以来取得的成绩给予了充
分肯定。他强调，要“抓根
本”，落实立德树人根本任务，
引导学生树立正确的世界观、
人生观、价值观，让爱国主义
精神在学生心中牢牢扎根；要
“抓底线”，强化师德师风建
设，恪守职业道德、廉洁自律，
统筹抓好疫情防控、校园安
全、食品安全等，以实而又实、
细而又细的态度和作风，扎实
做好学校安全稳定工作，防范
各类安全事故的发生；要“抓
全面”，树立全面发展教育理
念，让学生在校园生活中享受

学习乐趣、增强体质、锤炼意
志，弘扬勤俭、奋斗、创新、奉
献的劳动精神。

此外，结合“双节”将至这
个时间节点，经开区教文体局
开展四季度党风廉政教育活
动。会上，李国立以“抓根
本、抓底线、抓全面”为主要
内容，给与会人员上了一节
党风廉政教育课。他强调，
作为教育工作者更要遵守师
德规矩，坚守职业道德底线，
切实做到干净过节、廉洁过
节，多一些廉洁自律，少一些
“礼尚往来”，多一些机会公
平，少一些特殊对待，多一些
耐心，少一些伤害，营造风清
气正的节日氛围。
记者 王赛华
通讯员 郑然 文/图

教文体局召开2020年第四季度综合工作会议

进一步提升全区教育发展质量

本报讯 9月21日，经开区
党工委委员、纪工委书记武斌
带队围绕重点工程建设、“三
送一强”活动、基层党建、疫情
防控、文明城市创建等工作开
展综合督导调研。

当天，督导组来到海尔创
新产业园项目建设基地察看
了项目建设进展。武斌要求
责任部门要加强沟通协调，强
化责任意识，对发现的问题要
及时跟进、妥善解决，以求真
务实、廉洁高效的工作作风服

务项目建设，助力区域经济高
质量发展。

随后，督导组来到郑州恒昊
玻璃技术有限公司，详细询问了
近期产品出口情况。武斌表
示，辖区部分企业受海外疫
情影响较大，相关部门要转
变思路，因地施策、因时施
策、因企施策，更加有针对性
地开展惠企服务，与企业共克
时艰。

最后，督导组来到潮河办
事处康桥社区，听取基层党建

工作汇报。武斌强调，基层党
组织要强化思想政治引领，创
新宣传教育方式，积极破解基
层党建宣传瓶颈，打通党建
“最后一公里”，宣传好红色文
化，传递好党的声音。

此外，督导组还实地检查
了康桥社区常态化疫情防控
措施落实情况、防疫物资储备
情况、文明城市创建情况等，
进一步严明工作要求，压实工
作责任。
记者 王赛华

经开区督导办事处人大代表联络站建设运行情况

强化队伍建设，推动人大各项工作再上新台阶

求真务实服务项目建设
创新思路强化党建引领


